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Conseil d'Administration HAUT-JURA SKI – Vendredi 27 novembre 2020

Horaire et lieu : 20h30 en visio sur zoom
Présents : Benoît, Aline, Maxime, Pascal, Julien, Juliette, Anne-Laure, Rodolphe, Laurent, Gérard 
BJ, Jean-Christophe
Problèmes de connexion : Pascal
Excusés : Ferréol

1 suite à l'AG
En visioconférence, mais « bonne » expérience, pas mal de « monde », la technique a bien fonctionné
Regret : pas de nouveaux administrateur élu, sauf une demande tardive : Caren Cavolick, par mail ce matin 
même : on va bien sûr l'accepter au sein du CA, même si officiellement/administrativement il n'est pas 
possible de l'intégrer sans approbation de l'AG. L'essentiel est qu'elle puissse participer aux réunions, elle 
sera donc invitée au prochain CA.
Mettre à jour le site avec les compte-rendus pour que les partenaires puissent y avoir accès suite au 
document adressé aux partenaires, qui n'avait pas été invités à l’AG car mode non satisfaisant. Ce document 
est fait pour garder le lien et essayer de les réengager pour une année seulement en raison de la situation 
économique difficile.
Renouvellement du bureau :
Président : Rodolphe
Vice-président : Laurent
Trésorier : Julien
trésorier adjoint : Émilie
Secrétaire : Anne-Laure 
Secrétaire adjoint : Jean-Christophe

Julien : Baweb non intuitif, trop lourd à gérer, a repris son ancien système mais pas en ligne, risque de perte 
des données, Emilie propose son aide, ou trouver un autre logiciel en ligne. Pour l’instant, pas possible de 
travailler à 2. 
Anne-Laure confirme le manque d’intuitivité du site qui est difficile d’utilisation. Besoin de compilation des 
données des licenciés. Gestion de l’employé à remettre à plat.
Licence à valider en urgence pour AL (sinon nos droits sont bloqués sur le site FFS)
Responsable Commission « Belles combes » : Kirsten
Commission nordique : Laurent
Commission alpin : Benoît

Relation Atomic, gestion du matériel, aide à l’organisation du SAMSE : Maxime
Relation presse et partenaires : Juliette (créer un lien pour déposer des photos sur le drive)
Bus : JC 
Biathlon : Ferréol
Gestion de la grande tente, vérification des vite-abri (avant l’hiver) : Gérard
Gestion des dossards : Aline (Elle va les laver avant la saison, loués une fois avec caution)
gestion du site : Kirsten ( à améliorer surtout pour fonctionnement de l’été)
Gestion des licences : Anne-Laure
Badges : Aline (Julien doit vérifier si les non licenciés ont bien payés 10 euros de plus)
Tenues : Aline (softshells arrivées à La Pesse (à communiquer)et les tenues de vélo, un short arrivé au comité)
lister les non licenciés, pour récupérer les tenues, il faut qu’ils paient leur adhésion (virement ou chèque à 
laisser au magasin)
inscription courses nordiques : JC
inscriptions courses alpins : Emilie
chocolat : Rodolphe (ajout : Julien s'est proposé le lendemain pour épauler). Principe : distribeur le 
maximum de boites (12 euros la boite) et retour de l’argent et des invendus le 1er janvier
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Conseil d'Administration HAUT-JURA SKI – Vendredi 27 novembre 2020

2 Belles combes
Dossier déposé mais une date de report serait-elle possible pour ne pas annuler ?
Week-end du 15 mars éventuellement

Dossards à refaire ( avec des partenaires qui financent à hauteur de 1000 euros/an sur 4 ans), toujours 
engagés : accéo tadéo, bleu de gex (en réflexion mais pour baisser de 800 à 400 euros et 4 meules, moins 
intéressés par le dossard qu’être dans la presse et sur le podium, partenariat jusqu’en 2021 sauf si 
annulation, décalage en 2022 car ne paieront pas l’année en cours). Ne faut-il pas attendre un an pour les 
renouveler ?
Marque « le comté » contactée, pourrait s’engager comme le bleu. Attendre la réflexion du bleu

Kirsten a reçu les oriflammes, à monter.
Les tours de cou offerts par la mode du sport sont en impression

magasine du comité annulé
Nordique mag : encarts publicitaires réservés (1000 euros de facture en attente, moitié payée maintenant et
on autre moitié on demande paiement en janvier quand on aura plus de certitudes)

3 Commission nordique
Réunion à fixer avec l’alpin pour prévoir les entraînements communs ou pour les vacances si pas de 
remontées ouvertes. Cela peut faire beaucoup de monde donc déjà proposer au groupe compétition.
Stéphane Dalloz a envoyé un mail pour dire qu’il va monter un dossier pour privatiser une piste pour 
entraîner les jeunes. Sur le principe, on est d’accord mais on va attendre le coût de cette opération (devis à 
la Sogestar).
Mairie de St-Claude : demande que le club anime une 1/2 journée le 23 décembre à Lajoux, biathlon (tir 
laser) et activités sur neige, devis demandé mais c’est un partenaire, plus judicieux de faire ça gratuitement. 
Problème : les ESF vont certainement utiliser leur carabine car c’est une des seule activités qu’ils vont avoir 
le droit de faire à Noël. Voire si on fait tirer des grands au carabine à plomb.
FFS, tours de cou à utiliser comme masque, les commandes doivent passer par le club (que 9 commandes, 
90 euros)
Chômage partiel : déclarer pour novembre (83 % du salaire), comment décompter ses heures ? Et ses 
vacances ? Et le rattrapage des indices d’ancienneté… ?, 7heures sur 35 déclarées par semaine, mise à dispo 
de Thomas au comité, 2x1/2 journées/mois, (facturation à faire, 2x60 euros, à reverser à Thomas pour faire 
son complément de salaire) et on lui offre les tenues du club qu’il a commandées.
SAMSE : réunion le 11/12, dossiers de subvention au comité régional et au comité départemental transmis.
JSE, réunion hier, finances seines, sereins pour les 5 ans à venir, calendrier établi.

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Tenues Communiquer l’arrivée des vestes à la 

Pesse
Emilie

Secrétariat Dossiers à récupérer chez Carole Anne-Laure asap
Vérification des non licenciés et leur 
adhésion avant remise des badges et 
tenues

AL et Aline

fin séance 23h10
Secrétaire :
Anne-Laure Capelli
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